

Joaquín Valencia von Korff, Director General Financiero de Vocento

Madrid, 7 de junio de 2013.- Joaquín Valencia von Korff (Madrid, 1962) ha sido nombrado Director General Financiero de Vocento. Es licenciado en Derecho y Administración de Empresas ICADE-3 y Executive MBA por el IESE. Está casado y tiene 3 hijos.

Valencia inició su carrera en 1986 en Chase Manhattan Bank como analista de la División de Corporate Finance y en 1989 se incorporó a JP Morgan Madrid, primero como Asociado y luego como VP en banca de inversión y mercados de capitales. Desde 1997, primero en Londres y luego en Madrid, trabajó en el área de Fusiones y Adquisiciones de empresas españolas y europeas. En el año En el año 2002 fue nombrado Managing Director y Responsable de Fusiones y Adquisiciones para España y Portugal.

Desde 2009 es uno de los socios fundadores de la compañía 3angle Capital dedicada a la asesoría financiera de empresas para inversiones en España, Portugal y Latinoamérica.

Joaquín Valencia tiene experiencia en diferentes modelos de gestión y económicos, además de haber trabajado con equipos multidisciplinares e internacionales. En estos años ha labrado un alto nivel de relaciones con las instituciones financieras españolas y un gran conocimiento de los mercados nacional e internacional. Su incorporación a Vocento se enmarca en el objetivo de mejorar la eficiencia operativa y financiera de la compañía que refuerce el liderazgo de Vocento en el sector de los medios de comunicación.